

Se busca prevenir esta situación en niños, niñas y adolescentes

Servicio de Protección inicia charlas por riesgo suicida

Se trata de ciclos telemáticos repartidos en cuatro sesiones. Foco está en residencias.

Por Redacción
cronica@diarioelsur.cl

Más de 60 profesionales de residencias del Servicio de Protección comenzaron a recibir charlas que abordan temáticas sobre prevención, detección y manejo del riesgo suicida en niños, niñas y adolescentes. La iniciativa se genera en el marco del Día Mundial de la Salud Mental y con la idea de acercar en la Región del Biobío herramientas que contribuyan a los procesos interventivos, todo a través de la Unidad de Gestión Intersectorial del servicio.

El psicólogo Franco Herrera, terapeuta conductual dialéctico y gestor de Prevención del Suicidio y Trastornos Mentales Complejos del Servicio de Salud Concepción, expuso sobre distintas estrategias efectivas de prevención del suicidio. Al respecto, comentó que "continúa el trabajo intersectorial entre el Servicio de Salud de Concepción y el Servicio de Protección Especializada en el marco del Plan Nacional de Prevención del Suicidio. Esta instancia buscó fortalecer las estrategias preventivas de conducta suicida dentro de las residencias de niños, niñas y adolescentes de la Región. Lo anterior, como medida de contingencia dentro de una etapa del año donde tiende a aumentar el riesgo suicida".

En la oportunidad también se



La iniciativa surge por la necesidad de proyectos residenciales de conocer, profundizar y utilizar el intersector.

abordaron los protocolos en prevención, detección y manejo del riesgo suicida en cuidado residencial del Servicio de Protección, espacio que estuvo a cargo de la analista de Salud del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia.

Esta iniciativa surge por la necesidad de proyectos residenciales de conocer, profundizar y utilizar el intersector. Al respec-

to, la directora regional del servicio, Andrea Saldaña, explicó que "queremos brindar un espacio permanente para abordar diferentes temáticas sobre la cual se requiere entregar mecanismos y herramientas técnicas para incorporarlas en el quehacer cotidiano, con el apoyo de la Unidad Intersectorial que tiene una coordinación constante con toda la institucionalidad

que está relacionada a la atención de los niños, niñas y adolescentes".

Cabe destacar que los ciclos de charlas son telemáticos y están distribuidos en cuatro sesiones. Cada instancia abordará una temática distinta a fin de entregar herramientas que beneficien la atención de niños, niñas y adolescentes que se encuentran en residencias.